

Europa y África, unidas por una agricultura sostenible



El [ministro de Agricultura, Pesca y Alimentación](#) en funciones, Luis Planas, ha asegurado este viernes que Europa y África comparten objetivos para impulsar el desarrollo agrícola sostenible, ya que uno de los grandes desafíos en ambos continentes es “producir más con un menor consumo de recursos naturales” en un escenario como el actual de búsqueda de soluciones para luchar contra el cambio climático.

Planas ha participado este viernes en la **III Conferencia Ministerial de Agricultura de la Unión Europea-Unión Africana** que se celebra en Roma y ha intervenido en el panel de alto nivel sobre el uso de las soluciones digitales en la agricultura, así como en la sesión plenaria.

El ministro ha expuesto la experiencia española en materia de digitalización y los retos que hay que afrontar para asegurar el futuro de la agricultura y del medio rural. Planas ha brindado su colaboración para contribuir al codesarrollo entre ambos continentes.

Ha incidido también en que otro de los **grandes desafíos comunes para Europa y África** es el del problema demográfico. Ambos continentes comparten la necesidad de empoderar a las mujeres.

“Un medio rural dinámico y vivo significa un medio rural en el que la mujer juegue un papel importante”, ha asegurado el ministro, que también ha hablado de la necesidad, sobre todo en Europa, de poner el foco en el relevo generacional.

Poner el foco en la digitalización es otro elemento que “nos une” para abordar el necesario desarrollo sostenible de la agricultura y económicamente viable para el que hacen falta infraestructuras.

Ha señalado que en el caso español, el 95 % del territorio nacional tiene cobertura de Internet y “nuestro objetivo en los próximos 5 años es lograr una cobertura del 100 % del territorio”, una “cuestión fundamental para el desarrollo de la agroganadería y del medio rural.

También ha incidido en la formación y ha valorado que las jóvenes generaciones “son ya por su ADN digitales”, lo que supone “una gran oportunidad para dar el salto adelante” hacia una producción agroalimentaria que permita maximizar la producción de alimentos, así como su distribución y venta.

La Unión Europea y la Unión Africana adoptarán una declaración ministerial de colaboración mutua para impulsar el enriquecimiento compartido. El fortalecimiento del sector agroalimentario africano, así como el impulso a un desarrollo territorial equilibrado en ese continente contribuirá al crecimiento económico en África.